

ANZ/SUED/SUED/SUED2 - Mi 14.07.2010 - SUED

Alle Hand in Hand

Investoren und Stadt Hand in Hand im Interesse der Südstadt: Hinterm Bahnhof könnte diese Vision Wirklichkeit werden.

Lange Jahre schon dümpeln die Pläne für eine Umgestaltung des Nelson-Mandela-Platzes vor sich hin. Trotz Architekten-Wettbewerb und Bürger-Workshop wird es, geht man von der Finanzlage der Stadt aus, mindestens bis 2014 dauern, bis hier die ersten Arbeiten beginnen können.

Dabei könnte von dem neu gestalteten Platz eine Signalwirkung für das ganze Viertel ausgehen. Volker Koch, der erfahrene Projektentwickler von Kochinvest, der auf dem benachbarten Heumann-Areal 60 Millionen Euro investiert, sieht jedenfalls Chancen für einen Südstadt-Schub.

Dafür müsste es aber von Seiten der Kommune schneller mit der Realisierung gehen. Vielleicht ist die Idee einer Bürgeranleihe doch gar nicht so schlecht. Mit ein wenig Fantasie lässt sich vielleicht eine Lösung finden.